

## BAB V

### KESIMPULAN, SARAN DAN PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Dari pembahasan tersebut, dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Syekh Abdullah Asy'ari adalah putra dari Syekh Jumadil Kubro, merupakan ulama besar yang *muttasil* ke-21 dari Rasulullah SAW, serta merupakan saudara atau adik dari Sayyid Maulana Ibrahim Asmaraqandi (kakek Sunan Bonang).
2. Masyarakat setempat meyakini bahwa makam Syekh Abdullah Asy'ari (Sunan Bejagung) adalah bukan sekedar seperti makam-makam biasa, tapi mempunyai kelebihan dan keistimewaan (karomah) yang luar biasa, hal yang demikian inilah yang menyebabkan banyak peziarah yang datang untuk berziarah *ngalab* berkah dari kekaromahan beliau.
3. Sebagai makam yang merupakan makam wali, masyarakat setempat ikut serta dalam memelihara makam dengan baik, seperti juga dengan tidak merusak sarana dan prasarana di sekitar makam, menjaga kebersihan disekitar makam dan lain sebagainya.

## **B. Saran-saran**

1. Untuk mengikis tradisi peninggalan agama Hindu yang dibawa kerajaan-kerajaan dulu yang mengganggu kemurnian aqidah Islam, khususnya pada lapisan masyarakat bawah perlu adanya penyederhanaan materi keislaman dengan metode penyampaian sehingga mudah dipahami oleh masyarakat.
2. Kepada para peziarah makam Syekh Abdullah Asy'ari, hendaklah melakukan ziarah kubur sesuai dengan apa yang diajarkan Rasulullah SAW, jangan dilebih-lebihkan, jauhkan niat dan praktek yang dapat menjerumuskan seseorang kepada kemusyrikan dan pahami terlebih dahulu tata cara berziarah kubur yang sesuai dengan ajaran Islam.

## **C. Penutup**

Kiranya kita patut bersyukur kepada Allah SWT, dengan ucapan alhamdulillah, segala puji bagi Allah atas rahmat dan inayah-Nya, sehingga telah berakhirnya penulisan skripsi ini yang diajukan untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan program strata satu di Fakultas Ushuluddin. Tapi penulis menyadari bahwa masih jauhnya skripsi ini dari kesempurnaan. Hal ini disebabkan kekurangan dan keterbatasan pengetahuan penulis. Oleh karena itu demi kesempurnaan skripsi ini, penulis sangat mengharapkan kritik, saran, dan masukan yang konstruktif yang dapat membantu dalam menyempurnakan skripsi ini, baik dari berbagai pihak.

Dan semata-mata apa yang penulis tulis hanyalah upaya untuk memperoleh ridha dari Allah SWT, serta besar harapan penulis semoga skripsi ini akan banyak memberikan manfaat bagi pembaca umumnya yang bisa memberikan sumbangsih dalam mengembangkan wawasan dari ilmu pengetahuan bagi semua pihak.